

# *Le président vénézuélien créé un conseil présidentiel de l'éducation*

---



Caracas, 23 juillet (RHC-PL)- Le président vénézuélien Nicolás Maduro a annoncé la création d'un Conseil Présidentiel de Travailleurs de l'Éducation, chargé de renforcer l'enseignement dans ce pays sud-américain.

Ce conseil a été inauguré à Caracas en présence de dizaines de milliers d'étudiants, de professeurs et d'autres travailleurs du secteur. Lors de son intervention, Nicolás Maduro a signalé que c'est la première fois que son pays se dote d'une commission de ce type pour diriger la politique éducative.

Le chef de l'État a expliqué qu'il s'agit d'exercer le pouvoir populaire pour résoudre efficacement les problèmes de ce secteur et de renforcer les droits des Vénézuéliens à l'enseignement.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/63538-le-president-venezuelien-cree-un-conseil-presidentiel-de-leducation>



**Radio Habana Cuba**